

ハートロックフェンス代替の経緯

●ハートロックフェンス

伊予灘サービスエリア上り線に訪れるカップルが永遠の愛を約束した証を形として何か残したいという思いから、いつしか展望スペースに設置されているフェンスに錠が掛けられるようになった。(ハートロックフェンス) このハートロックフェンスには恋愛成就を願うカップルにより、メッセージ入りやオリジナルのもの等、たくさんの錠が掛けられていた。



●「恋人の聖地」に認定

平成 20 年 11 月にはハートロックフェンスが「恋人の聖地」※認定され、新たに下り線にもハートロックフェンスを設置し、以降約 10 年間ハートロックフェンスはお客さまにご愛顧いただいた。



※ 恋人の聖地とは

恋人の聖地とは、NPO 法人 地域活性化支援センター（所在地：静岡市）が地域活性化・少子化対策プロジェクトとして平成 18 年から定めているもので、各地域を代表する公共性を有するロマンチックな観光施設・地域を中心に認定されています。（令和 2 年 12 月 1 日現在、全国で 137 箇所認定）

●ハートロックフェンスの取り外し

令和元年 6 月、お客さまにご愛顧いただいたハートロックフェンスも、錠の重みによる倒壊の危険性などを考慮し、安全対策のため撤去を実施。お客さまが思いを込めて設置されたハートロックの返却（希望者のみ）を行うとともに、返却を希望されなかったハートロックは、ハートロックフェンスに替わる施設として再生することとした。

**●ハートロックの再生～新たなモニュメントの設置～**

今回（令和 2 年 12 月）、恋人の聖地にちなみ、ハートロックフェンスに代わるハート型のトピアリーとハートロックを溶解して制作したプレートの特設モニュメントを設置することとした。（モニュメントについては、上り線のみ設置）

（モニュメントイメージ図）

